

10

夏が終わり秋の涼しさを感じる季節となりました。日中は過ごしやすく、子どもたちはさわやかな気候の中で、勉強や運動、遊びに一生懸命に取り組んでいます。9月のスーパーマーケットの見学では、挨拶や話を聞く態度など、マナーを守り、見学することができました。3年生になって初めてのグループ活動も声を掛け合いながら、協力して行動できました。少しずつですが、一步一步成長していることを感じました。

さて、早いもので、もう10月になります。一年の折り返し地点にきました。さまざまな体験を通して学習を深め、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。季節の変わり始めで体調を崩しやすいので、「早寝・早起き・朝ごはん」など、体調管理には十分気をつけていただきたいと思います。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



運動会について

○練習期間が続きます。水筒や汗拭きタオル、体操服のご用意をお願いします。
また、赤白帽子のゴムの点検をお願いします。

○3年生は徒競走と競争遊戯、表現運動を4年生と合同で行います。
水筒には帰宅まで水分補給できる十分な量を持たせてください。

○運動会当日は、12時15分一斉下校になります。今年度より弁当は必要ありません。
雨天時は、月曜日の時間割で3時間授業を行います。(11:55一斉下校)

○14日(火)は運動会予備日で給食があります。17日(金)は運動会代休日です。



消防署の見学について

○20日(月)に社会科の学習の一環として北方消防出張所へ見学に行きます。雨天でも行きます。
メモをとるために探検バックを持っていきますので、水筒は肩からかけられるものか、水筒を入れて持ち歩けるナップサックを持たせてください。

安全点検について

○毎月12日は、「安全の日」です。防犯ブザーや笛が正しく機能するか、家庭でのご確認をお願いします。

